

La renaissance de la Mi-Carême : les enfants pas laissés sur leur faim

La Mi-Carême, organisée par le service culturel de la Ville, a cette fois encore été fêtée dans la plus pure tradition, mercredi après-midi. Accompagnée de leurs mamans ou manies, la centaine d'enfants avait revêtu de magnifiques déguisements, plus originaux les uns que les autres.

Depuis quelques années, cette fête, qui s'adresse plus particulièrement aux enfants, connaît une véritable renaissance, par la volonté d'Edith Fabre, adjointe à la culture qui s'est engagée à lui rendre ses lettres de noblesse. Autrefois, cette fête faisait partie des plus importantes de la cité, mais au fil des temps, elle avait perdu de sa notoriété.

Comme son nom l'indique, la Mi-Carême se célèbre au milieu du Carême, une période de quarante jours de privations qui précède la Semaine Sainte dans le calendrier chrétien. Constituant une pause dans l'observance austère des journées menant au dimanche de Pâques, la Mi-Carême est fêtée le jeudi de la troisième semaine entière des quarante jours de pénitence.

Ce jour-là, les personnes font une pause dans leurs efforts en faisant la fête. Un jour et une nuit de festins suspendent donc les rigueurs des interdictions. La confection des crêpes, à cette occasion, est incontournable, car il est dit qu'il faut manger des crêpes le jour gras, pour s'assurer la richesse à travers l'abondance de la récolte de blé, de lait et d'œufs. Dans tous les cas, à Pézenas, la fête a bien eu lieu, mais un mercredi, pour les enfants !

Un défilé en centre-ville suivi de la musique des Fadas, a permis de valoriser les costumes des enfants. A l'arrivée au foyer des Campagnes, chacun a pu assister à un spectacle de magie et a pu participer au concours du plus beau déguisement. Gagnant ou pas, chacun d'eux est reparti avec un cadeau, juste après le goûter, qui a fait des heureux. ●

Michelle RIVIERE



Le grand défilé dans les rues du centre-ville a été une belle occasion de valoriser les superbes déguisements.

